

# Solo cinco de los 43 del Comité de Reconstrucción son economistas

Su presidente y Adriana Lastra, sin titulación

La Comisión por la Reconstrucción Económica y Social arranca con una evidente incongruencia: tan solo cinco de los 43 diputados que la componen son economistas. **PÁG. 18**

# Solo cinco economistas de 43 diputados para armar el pacto de reconstrucción

El presidente de la Mesa, Patxi López, y Adriana Lastra, los únicos sin título

**Carmen Obregón** MADRID.

La Comisión por la Reconstrucción Económica y Social arranca esta próxima semana con el voto ausente de Vox, cuatro áreas a tratar (reactivación económica, refuerzo de la Sanidad Pública, fortalecimiento del sistema de protección social y posición de España ante la UE), y la exclusión del debate de las libertades democráticas que exigió el PP, y que la fuerza mayor de la Mesa en el Congreso derribó con los votos de PSOE y Unidas Podemos. Pero lo que resulta más llamativo, dada la dimensión de la crisis que se echa encima de los españoles, son algunos de los perfiles de sus miembros, empezando, por el escaso número de economistas -solo hay cinco-, y por el currículum de su presidente, Patxi López, sin más acreditación que su carrera política, y sin más título que el de Bachillerato.

Así, para debatir medidas sanitarias, económicas y sociales de calado, para salvar la grave crisis que ha dejado la pandemia del coronavirus, la Comisión de la Reconstrucción cuenta con 43 diputados con poca experiencia en el ámbito pri-



Instantánea de la primera sesión de la Comisión de la Reconstrucción. EFE

vado, demasiada en la política, algunos inexpertos en cualquier materia, y desde luego, a años luz de una plataforma de expertos multidisciplinarios del mundo civil, como sucede en Italia.

En la comisión nos encontramos con cinco economistas, 14 licencia-

dos en Derecho, siete licenciados en Sociología y Políticas, cinco médicos, tres ingenieros, un arquitecto, una enfermera, un maestro y un licenciado en Físicas, entre otros.

Estrictamente con formación económica están Elvira Rodríguez (PP), Ana Oramas (CC), Inés Camuñas

(Vox), Pedro Casares (PSOE) e Iván Espinosa de los Monteros (Vox)

Destacan del grueso los currículum de exministros, exsecretarios de Estado, abogados del Estado e inspectores de Hacienda, como Mario Garcés, Edmundo Val, Macarena Olona, Inés Camuñas, Ana Pas-

tor, Cuca Gamarra, Manuel Gabriel González, Pedro Casares o Rafael Simancas, entre pocas figuras más. Por contra, Patxi López y Adriana Lastra son los únicos diputados (PSOE) que no cuentan con formación universitaria.

Precisamente, este viernes, algún medio de comunicación establecía diferencias entre el perfil profesional del dirigente vasco, Patxi López, con el del presidente de la Comisión creada *ad hoc* en Italia, que en su caso está representada por Vitto-

La mayoría de ellos no tiene experiencia en la actividad privada y solo conoce la política

rio Coleo, exCEO de Vocento, MBA en Administración de Empresas por Harvard, y perteneciente a una élite empresarial.

A partir de esta próxima semana, los diputados comenzarán a reunirse en torno a esos cuatro grandes bloques fijados, y recibirán la presencia de expertos con los que consultarán soluciones para atajar la crisis económico-social-sanitaria. El tiempo que ha establecido es de dos meses, con el fin de tener las conclusiones a mediados de julio. Una vez valoradas las interlocuciones y alcanzados los consensos, las conclusiones se debatirán y elevarán al Pleno del Congreso.